

EL ACADÉMICO HA FORMADO A GENERACIONES DE ABOGADOS:

El libro que resalta la obra de Hernán Corral, referente del derecho civil

Doce años como miembro numerario de la Academia Chilena de Ciencias Sociales, Políticas y Morales cumplió este miércoles el abogado Hernán Corral Talciani (65), referente del derecho civil.

Su obra —reunida en una veintena de libros de derecho civil y de metodología de la investigación jurídica, además de innumerables artículos científicos— ha sido resaltada con la reciente publicación del libro "Estudios de derecho privado, homenaje al profesor Hernán Corral Talciani", con textos aportados por 46 académicos que suman más de 800 páginas en las que se abordan temas relacionados con el derecho de las personas, los bienes, los contratos, la responsabilidad civil, la familia, las sucesiones y el comercial.

El texto, dirigido y editado por la profesora titular del Departamento de Derecho de la Universidad Católica Carmen Domínguez, incluye, entre otros, capítulos escritos por los miembros de número de la Academia José Joaquín Ugarte, Carlos Peña y Enrique Barros.

En el lanzamiento del libro, realizado en el Edificio de Humanidades de la Universidad de los Andes —plantel donde Corral ayudó a fundar la Facultad de Derecho, de la que fue decano entre 2004 y 2010—, Domínguez resaltó que existe "una amplia admiración y agradecimiento que la comunidad civilística chilena" hacia el profesor Corral, pues a lo largo de su vida académica "ha formado a generaciones de alumnos e impartido conferencias en prácticamente todas las faculta-

des de derecho del país".

A ello se suma, agregó "la admiración que le tenemos por su humildad, generosidad, rigor, independencia intelectual y admirable valentía".

Durante décadas, el trabajo del abogado formado en la U. Católica ha puesto especial foco en el derecho de familia y las personas, así como en sus más diversas vertientes: muerte presunta, eutanasia, régimen de bienes del matrimonio, divorcio y tuición de los hijos de padres separados, entre otras.

Corral (65), descrito por Enrique Barros como "un faro luminoso", es alguien que "ama como pocos su profesión de jurista", ha añadido el expresidente del Colegio de Abogados.



U. DE LOS ANDES

Hernán Corral firma ejemplares del libro con que 46 autores realizan un homenaje a su trayectoria.